19.09.2007 - 12:59 Uhr

## news aktuell und Messe Berlin kooperieren erneut zur Popkomm

Hamburg (ots) -

Die dpa-Tochter news aktuell ist erneut offizieller Pressepartner der Popkomm. Durch die Kooperation können rund 900 Aussteller ihr Pressematerial zu besonderen Konditionen über das Nachrichtennetzwerk der dpa-Tochter verbreiten. Mit ausstellenden Firmen aus insgesamt 57 Ländern gilt die Popkomm als wichtige internationale Businessplattform der Musik- und Entertainmentbranche. Die Popkomm findet bis zum 21. September in Berlin statt.

Für Michael T. Hofer, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Unternehmensgruppe Messe Berlin GmbH, hat sich news aktuell als Pressepartner der Popkomm in den letzten Jahren fest etabliert: "news aktuell bietet für die schnelle und effektive Verbreitung von Pressematerial genau die richtigen Services. Wir freuen uns, dass die Aussteller dank unserer Partnerschaft auch in diesem Jahr vom Verbreitungsnetzwerk der dpa-Tochter profitieren können."

Auch Frank Stadthoewer, Geschäftsführer von news aktuell, begrüßt die erneute Zusammenarbeit: "Die Musik- und Unterhaltungsbranche setzt ständig neue Trends, die im Rahmen der Pressearbeit gezielt an die Medien kommuniziert werden können. Der hohe Stellenwert der Popkomm in der Branche bietet ein optimales Umfeld, um Presseinformationen aufmerksamkeitsstark zu verbreiten."

Weitere Informationen zum news aktuell-Messeangebot unter: http://www.newsaktuell.de/messe

Pressekontakt:

Pressekontakt:

Rückfragen bitte an: news aktuell Frederik Stiefenhofer Public Relations Manager Telefon: 040 / 4113 2772 Fax: 040 / 4113 2876 stiefenhofer@newsaktuell.de

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100001562/100545112}$ abgerufen werden. } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100001562/1005412}$ abgerufen werden. } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/1$